

La CLCV toujours au service de la population

Par **Le Républicain Lorrain** – 11 octobre 2022



La CLCV a rassemblé ses adhérents et son bureau au centre social Louise-Michel.

Après deux années au ralenti, l'une des plus grosses associations de la commune a repris sa vigueur et a rassemblé ses adhérents au centre social Louise-Michel, son centre névralgique, en présence d'Isabelle Noirot, adjointe au maire. Daniel Malicet, l'inamovible président de la CLCV (Consommation, Logement, Cadre de Vie) a dressé un bilan de ces trois années.

Si le nombre d'adhérents a légèrement diminué, 294 au lieu de 301 en 2019, ces adhésions montrent que cette institution a un véritable intérêt pour les résidents du secteur, pas seulement de la commune. En effet, outre la défense du consommateur, l'un de ses piliers avec 31 dossiers en cours, l'association propose également de nombreux services, balcons fleuris, sorties ludiques, fête de quartier, ateliers écologiques, créatifs, informatique, couture.

Le président a rappelé les manifestations à réaliser en 2022 comme le marché de Noël qui devrait emmener les visiteurs aux Pays-Bas, mais il a également prévu la reconduction de toutes les activités et manifestations en 2023.

Le bureau est reconduit, composé de Daniel Malicet, président, Emilienne La Vaulée, vice-présidente, Sania Ackerman, secrétaire et Yveline Mangenot, trésorière.